



Travailleur Journalier

Une description en anglais suivra

Skyfold est toujours à la recherche de personnes passionnées pour rejoindre notre environnement dynamique et soutenir notre croissance. En tant que travailleur journalier, vous contribuerez au quotidien à divers travaux de notre entreprise, en considérant la sécurité au premier rang de vos préoccupations. Les responsabilités du poste incluent l'aide aux travaux manuels et à l'exploitation des machines dans le but de maximiser la production de la société et de préserver une approche clients hors pair.

Alors, que fait un ouvrier général?

Responsabilités générales:

- Charger et décharger les matériaux pour les différentes stations de travail
- Adhérer aux règles et règlements de l'entreprise en considérant la santé et sécurité en premier
- Maintenir un espace de travail ordonné et sûr
- Communiquer clairement et respectueusement avec les superviseurs et les collègues
- Assemblage léger et lourds selon le poste de travail assigné (max. 40 lbs)

Liste des compétences du travailleur général:

- Expérience dans le domaine du travail manufacturier
- Excellentes compétences en communication
- Capacité à soulever des objets lourds
- Diplôme d'études secondaires
- Rapidité d'exécution et sens de l'organisation



General Labourer

Skyfold is always looking for passionate people to join our dynamic environment and support our growth. As a general labor position, you'll help handle various jobs in our company day-to-day keeping safety as your first priority. The job responsibilities include assisting with hands-on physical labor and operation of machinery with the goal of streamlining company production and the upkeep of customer happiness.

So, what does a general labourer do?

List of General Labour Responsibilities:

- Load and unload materials onsite
- Adhere to company rules and regulations
- Maintain a tidy and safe workspace
- Clearly and respectfully communicate with supervisors and coworkers

General Labourer List of Competencies:

- Experience in the general labor field
- Great communication skills
- Ability to lift heavy objects
- High school degree
- Timeliness and organizational skills